

Holguín analiza aumento de arbovirosis y el abasto de agua a la población

- Última actualización: Martes, 28 Junio 2022 21:39

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 420



Este martes 28 de junio se analizó en la reunión del Grupo Temporal el enfrentamiento a situaciones de la provincia de Holguín como covid-19 y las arbovirosis, esta última que mantiene la tendencia creciente en su tasa de incidencia.

En esta reunión, presidida por Ernesto Santiesteban Velázquez - miembro del Comité Central del Partido y su Primer Secretario en la provincia, y el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez, se hizo un análisis puntal de esta y otras situaciones.

El Dr. Yamel Verdecia, al frente de la Dirección Provincial de Salud, informó que la covid-19 sigue bajo control en la provincia de Holguín, con un caso diario como promedio.

Sigue preocupando el comportamiento de la focalidad del aedes aegypti en la provincia, que en forma descendente ubican a los municipios de Holguín, Cueto, Gibara, Urbanos Noris, Rafael Freyre, Cacocum, Moa, Sagua de Tánamo, Calixto García, Banes, Mayarí, Antilla, Báguanos y Frank País, por ese orden.

Insistió el galeno que se han detectado focos en los tanques para el agua en los hogares, tanto en los bajos como en los altos, y de otros envases; asimismo, que prosiguen las manzanas reiterativas y las casas cerradas.

Se explicó la necesidad de cortar la transmisión de las arbovirosis, y

Holguín analiza aumento de arbovirosis y el abasto de agua a la población

- Última actualización: Martes, 28 Junio 2022 21:39

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 420

para ello deben preverse centros de aislamiento en todos los municipios para cuando se necesiten.



Por su parte Edenis Olivera Maceo, coordinador de Consumo (Comercio) en el Gobierno Provincial, explicó que se asegura la canasta normada, aunque algunos renglones como el arroz, llegarán de forma fraccionada, pero que la cuota será completada en la medida del arribo de cada producto.

Otro asunto tratado en la reunión de Grupo Temporal fue la situación con el abasto del agua, se razonó sobre la situación en su distribución, incluso en los puntos de agua para tomar y sus precios.

Prosigue el abastecimiento en pipas hacia algunas comunidades, aunque se conoció de problemas técnicos, además los causados por la actual coyuntura energética y el combustible.

Se explicó sobre la situación de los embalses en la provincia, que se beneficiaron con las recientes lluvias, a tal punto que se llegó a un acumulado de 71% de llenado, incluso en las tres presas que abastecen a la ciudad de Holguín.

Se habló de razonar con los dueños de las fuentes propias para que inicien su explotación para utilizar el combustible con otras comunidades más afectadas.

El Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez exhortó a hacer un mejor

Holguín analiza aumento de arbovirosis y el abasto de agua a la población

- Última actualización: Martes, 28 Junio 2022 21:39

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 420

uso del combustible.

Por su parte Ernesto Santiesteban Velázquez, Primer Secretario de Partido en la provincia, llamó la atención sobre algunas quejas de la población, sobre irregularidades que no deben ocurrir con el abasto de agua y otras situaciones.

En esta videoconferencia cada municipio debió responder sobre las acciones a acometer para enfrentar las situaciones señaladas.